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PROVINCE DE QUÉBEC 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
ÉCOLE NOTRE-DAME DU SACRÉ-CŒUR 
 
 
Procès-verbal de l’assemblée ordinaire du conseil d’établissement de l’école Notre-Dame du Sacré-Cœur 
de Barraute, tenue le 2 février 2011, à 18 h. 
 
Sont présentes : Madame Lucie Rajotte, présidente; 

Madame Thérèse Auger, directrice; 
Madame Sylvie Gagnon, représentante des enseignants; 
Madame Mélanie Fiset, vice-présidente, représentante des parents et de l’OPP; 
Madame Nancy Fiset, représentante des parents; 
Madame Monique Plante, représentante des parents; 
Madame Camille Goulet, responsable du service de garde; 
Madame Julie Cloutier, représentante des enseignants.  
   
 

Sont absentes :   Madame Marie-Claude Tardif, représentante des enseignants; 
Madame Louise Maheux, représentante du personnel de soutien; 
Madame Sandra Hardy, secrétaire et représentante des parents. 

 
 
 
Présences et vérification du quorum 
 
Madame Lucie Rajotte souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes, constate qu’il y a quorum 
et déclare l’assemblée ouverte.  
 
 
CE-41-2011 Adoption de l’ordre du jour 
 

Madame Rajotte nous fait part de l’ordre du jour. Ce dernier est adopté sur proposition 
de madame Sylvie Gagnon. 

ADOPTÉ 
 
 
CE-42-2011 Adoption du procès-verbal du 1er décembre 2010 
 

Chacun des membres a reçu le procès-verbal et en a pris connaissance. Ce dernier est 
adopté sur proposition de madame Mélanie Fiset  en modifiant : 
 
 Page 2 :      Rapport de la direction : M. Guy Baril au lieu de Gilles Baril. 
 Page 3 : 1er paragraphe : atelier de confection de pantins au lieu de bijoux. 

ADOPTÉ 
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Rapport de la directrice 
  
Madame Auger nous informe des sujets suivants : 
 
� Les cahiers d’anglais non utilisés en 5e-6e années seront crédités par la maison d’édition pour des 
achats futurs. Les sommes payées en trop par les parents cette année seront utilisées pour des 
activités organisées pour les élèves concernés. Il s’agit d’un montant d’environ 9 $ par élève. 
 
� Un projet de culture à l’école offrira des ateliers de confection de bijoux (voir rapport de l’OPP). 
 
� Le changement des fenêtres débutera le 2 février 2011. 
 
� Madame Carole Veillette, psychologue à la CSH, a présenté un dossier sur l’intimidation avec 
visionnement d’un DVD aux enseignants et aux élèves de 3e, 4e, 5e et 6e année.  Un questionnaire est 
remis aux étudiants de ces niveaux pour connaitre que le pourcentage touché par cette situation.   
 
 
Présentation du budget révisé 
 
Madame Auger nous informe des budgets de l’école ainsi que celui du service de garde. On remarque que 
ceux-ci sont en surplus, en particulier celui du service de garde. Voir annexe. 
                  ADOPTÉ 
 
CE-43-2011 Budget de l’école 2010-2011 
 

Le budget révisé de l’école est approuvé sur proposition de madame Nancy Fiset. 
ADOPTÉ 

 
CE-44-2011 Budget du service de garde 2010-2011 
 

Le budget révisé du service de garde est approuvé sur proposition de madame Monique 
Plante. 

ADOPTÉ 
 
 
Consultation sur les améliorations pour l’école en biens et services 
 
Réaménagement de la salle de bain des garçons selon une ébauche originale de monsieur Éric Gauthier. 
D’autres propositions viendront possiblement améliorer ce plan. 
 
 
Convention de gestion 
 
Madame Auger nous fait part de la convention de gestion et de réussite éducative 2010-2011 entre 
notre école et la CSH. Cette convention devra être approuvée par le CE et conclue entre la direction et 
la commission scolaire au plus tard en juin 2011. 
 
Le ministère de l’Éducation demande un plan de gestion en 5 points pour augmenter la réussite scolaire 
des élèves. En voici les buts : 



 Conseil d’établissement, 2 février 2011 
3 

 
� l’augmentation de la diplomation et de la qualification avant l’âge de 20 ans;  
 
� l’amélioration de la maîtrise de la langue française; 
 
� l’amélioration de la réussite et de la persévérance scolaires chez certains groupes cibles, dont les 
élèves en difficulté d’apprentissage (EHDAA) ou handicapés; 
 
� l’amélioration de l’environnement sain et sécuritaire dans les établissements: SÉCURITÉ; 
 
� l’amélioration de l’environnement sain et sécuritaire dans les établissements : ALIMENTATION ET 
MODE DE VIE; 
 
Documents en annexe 
 
CE-45-2011  Projet Acti-Leader (Québec en forme) 
 
� considérant le financement de 30 minutes par 9 jours dans la tâche de l’éducateur physique financé 
par Québec en forme –MRC d’Abitibi en 2 ans; 
 
� considérant que Québec en forme demande un engagement plus formel de la part du conseil 
d’établissement pour poursuivre son financement l’an prochain; 
 
� considérant que la direction d’école appuie ce projet qui contribue au bien-être des élèves; 
 
� considérant que le conseil d’établissement pourra évaluer les impacts du projet grâce au rapport 
d’évaluation fourni par l’éducateur physique et l’équipe-école en juin de chaque année; 
 
� considérant que Québec en forme ne sera pas toujours présent dans le milieu,  mais que le 
financement actuel de ce projet permet d’explorer un moyen d’améliorer la dynamique des cours d’école; 
 
Le CE appuie la tenue du projet "Actileader" dans son école par la formation d’un élève de 6e année 
comme organisateur d’activités.  Le CE s’engage à évaluer la pertinence de poursuivre le projet dans les 
années à venir, avec ou sans le financement de Québec en forme. 
 
Ce projet est adopté sur proposition de madame Sylvie Gagnon 
            ADOPTÉ 
 
 
Rapport des enseignants 
 
Madame Sylvie Gagnon a recueilli les commentaires suivants de la part des enseignants : 
 
���� Dans la classe de 4e de madame Sylvie Gagnon, l’atelier de confection de bijoux a été reporté au 16 
février avec madame Kathya Martel; 
 
���� Madame Véronique, en 2e année, adore le milieu, c’est un grand plaisir d’être à Barraute; 
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���� Monsieur Laurent Auger souligne que la journée blanche a été extraordinaire; sans accident, bien 
planifiée et dont les objectifs pédagogiques ont été atteints; 
 
���� Pour la St-Valentin, monsieur Éric Larose propose le thème de l’amitié et la qualité des amis. En 
après-midi il y aura visionnement du film histoire de jouet III suivi de la marche au cœur du village; 
 
���� Le comité de lecture commence ses activités le 14 février avec un concours : amoureux de la lecture. 
BUT : amener les enfants à lire un livre par semaine; 
 
���� La sortie au Mont-Tremblant pour les élèves de 6e  année sera les 7-8-9 février. 
 
Rapport de la représentante de l’OPP 
 
Madame Mélanie Fiset nous fait part d’un concours se terminant fin mars pour rebaptiser l’OPP.  
Récompense : 3 sacs à dos. 
 
La semaine des enseignants sera soulignée par des remplacements de surveillance dans la cour d’école 
effectuée par des parents ainsi que par des collations journalières offertes aux enseignants. 
 
Les ateliers de joaillerie auront lieu sur 3 jours touchant tous les élèves de la maternelle à la 6e année.  
Le coût est de 1288.86$ dont 75% du montant est assumé par le MELS (966.65$) et 25% par l’OPP 
(322.21$).  
 
En réflexion : présentation d’une pièce de théâtre, pour une seconde année consécutive. 
 
 
Questions diverses 
 
Aucune question 
 
CE-46-2011 Levée de l’assemblée 
 

La levée de l’assemblée est proposée par madame Camille Goulet, il est 21 h 22 
 
 
 
___________________________    ___________________________ 
Lucie Rajotte, présidente     Thérèse Auger, directrice 
 


